
                                                      PV de la réunion du CA du 21 septembre 2011 
  
Présents :            J. Ruyffelaert, C. Lemoine, D.Bourguignon, P. Achten, JC Debatty, JC Baccus, 
                             C. Bolkaerts,  L. Mercier, M. Loppe 
Invités :            E. Salmon, M. Sureting ,T. Khuc, R. Lapierre.M 
 
Excusés :              H. Broun, F. Remacle, P. Decraene,  
Invités Excusés : P. Halleux, M. Collin 
 
Préambule du président : Bienvenue et félicitations aux nouveaux élus. 
 

1) Compte rendu de l’AG  et de la réunion générale des arbitres : D. Bourguignon  transmettra le 
PV de l’AG demain 
JC  Baccus pose la question de publier tous les PV de nos réunions et AG. Les PV devront être 
approuvé par les  membres présents avant parution sur le site et au BO 
En parlant de BO, D. Bourguignon demande si la parution du BO est maintenue le 1er lundi du 
mois ?  
A la demande de la Cellule Jeunes, il est décidé que ce sera plutôt le premier MERCREDI pour 
permettre d’intégrer les derniers résultats des matchs et classement. 
Une vérification du règlement sera faite par le responsable règlement concernant le délai de 
parution des amendes. 
Une version définitive du règlement provincial est demandée pour parution. 
 

2) APPROBATION DES CELLULES : le CA approuve la composition des cellules présentées par leur 
président. (voir la composition sur le site) 

3) TOUR DES CELLULES  
Compétition : la saison a démarré avec son lot de forfaits principalement dûs à des listes de 
force non en ordre. La Cellule proposera prochainement une nouvelle mouture du règlement 
concernant les listes de force pour essayer de remédier à ce problème.  
Le règlement de compétition est en cours de rédaction et sera transmis dès que possible. 
Quelques problèmes aussi au niveau des coaches, des vérifications ont été faites. 
Au niveau des changements de matchs, un problème informatique est en cours de règlement. 
Mais quoi qu’il en soit la procédure sera changée avec un échange de mail non formel avec le 
vice président de la cellule en copie. 
Les premières feuilles sont contrôlées et un premier forfait est attribué pour un coach non 
inscrit 
La coupe Loisirs est supprimée cette année par manque d’inscrits. Un petit sondage sera réalisé 
pour savoir pourquoi cette défection. 
Le problème de Renaissance est discuté et réglé. 
Pédagogie : réunion prévue avec la Cellule formation le 8/10. 
Communication : le nouveau site est en bonne voie malgré de petits soucis techniques. Les 
nouvelles adresses mails seront attribuées à chaque cellule. Une icône sera disponible pour se 
connecter et par ex. demander de publier un article. 
Arbitrage : réunion s’est bien passée malgré certaines « rouspétances » concernant les 
nouveaux polos et le paiement qui sera retiré de la première tranche. 
Concernant le problème d’un arbitre la décision a été prise de ne plus le désigner. 



Petits soucis avec certaines désignations et/ou déconvocations. Le CA décide que M. Boulanger 
s’occupera dorénavant de TOUTES les convocations et déconvocations. Une news letter sera 
envoyée aux arbitres pour les informer. 
Le prochain cours d’arbitrage est programmé du  17 au 20/10 et mardi 25 pour l’examen.  
M. Loppe demande si les jeunes qui arbitrent des matches de jeunes sont rémunérés ?  
on peut revenir au système précédent : 5€ par match. Une formation decra être prévue. 
Formation : L. Mercier présente un diaporama résumant le travail de la cellule. Rapport de la 
journée d’évaluation, répartition géographique des clubs, programmation des réunions 
entraineurs, stages des sélections provinciales. Demande de budgétisation du CA pour le 
logement lors des inter provinces. 
Jeunes : M. Loppe présente le tableau des équipes inscrites en championnat jeunes ainsi que sa 
répartition des séries. Le problème du club de Dalhem est évoqué et discuté, réponse sera faite 
au club de Dalhem. Problème du nombre d’activités prévues (voir la grille présentée par le 
précédent président de la Formation). Difficulté d’organiser des tournois. 
Problème de dérogations, de listes de force,  des changements de matches, le CA donne son avis 
sur la conduite à tenir pour toutes ces situations. 
 
Divers :  Fixation des dates des CA.  25/10 .  06/12 ,  18/01 

                    J C Debatty demande que le CA réfléchisse au remplacement des trophées (des médailles pour 
                   chaque jeunes au lieu d’assiette pour le club) 

 
 
 

                                   P. Achten                                                                                                               C. Lemoine 
 
                                   Président                                                                                                                 Secrétaire 
 
 
 
 

 


